

NOVEDADES QUINTANA ROO



VIERNES 16
DE NOVIEMBRE DE 2018

CANCÚN
Quintana Roo

Año XLIV No. 15,501

PRECIO: \$8.00

LA CONFIRMACIÓN DEL inicio de los trabajos en la entidad, fue dada a conocer anoche, por el próximo director del Fonatur, Rogelio Jiménez Pons, durante la presentación del proyecto en Playa del Carmen

Tren Maya iniciará en el estado hasta 2020

Adrián Barreto



LAURA Beristáin, Laura Fernández, presidentas municipales de Solidaridad y Puerto Morelos, respectivamente, Raúl Bermúdez y Juan Carlos Beristáin, durante la presentación oficial del proyecto del Tren Maya anoche en Playa del Carmen.

Adrián Barreto

Los trabajos del Tren Maya, en su tramo Calakmul-Cancún, iniciarán formalmente hasta el 2020, debido a que en todo ese tramo no existe infraestructura ferroviaria.

El anuncio lo hizo, Rogelio Jiménez Pons, próximo director del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur), durante la presentación oficial del proyecto realizado en el Teatro de la Ciudad de Playa del Carmen, ante empresarios y autoridades de los tres niveles de gobierno.

En el evento estuvieron presentes: Laura Beristáin Navarrete, Laura Fernández Piña y Mara Lezama Espinosa, alcaldesas de Solidaridad, Puerto Morelos y Benito Juárez, respectivamente; Raúl Bermúdez,

encargado del proyecto del Tren Maya, entre otros funcionarios federales, estatales y municipales.

Ante un foro lleno, explicó que la zona quintanarroense es la más delicada del proyecto de los mil 500 kilómetros de extensión, porque se tienen que construir las vías para el proyecto.

El desarrollo de esta propuesta prevé ocupar derechos de vía de las carreteras de cuota o la libre que conectan a Yucatán y Quintana Roo, además de las líneas de electrificación que ocupa la Comisión Federal de Electricidad.

Con el proyecto, Playa del Carmen será la primera ciudad a nivel nacional, de 15, en donde se aplique el programa de zonas marginales en centros turísticos.

Info. Pág. 8

Se harán obras de tipo inducidas, es decir, que se bajarán cables de luz y torres, como por ejemplo en Playa del Carmen, con lo que se matan dos pájaros de una sola pedrada..."

Rogelio Jiménez Pons
Próximo titular del Fonatur

Se reubicará a cerca de 700 familias que habitan en la zona de invasión conocida como Las Torres, como parte del proyecto.

Cancún tendrá ferrocarril ligero

LA Agepro proyecta una inversión de \$500 Mlls. para iniciar en 2019

Stephani Blanco

Con una inversión aproximada de 500 millones de pesos, la Agencia de Proyectos Estratégicos del Estado de Quintana Roo (Agepro) detonará el primer tren ligero en Cancún, que atenderá la llegada de pasajeros del Tren Maya.

El anteproyecto estará listo en 2019, y el proyecto considera un corredor que cruza

30 de longitud tendrá el tren ligero, o en su caso, metrobús.

rá la ciudad, iniciando en el Aeropuerto Internacional, en una de las estaciones que tendrá el Tren Maya, para seguir hacia el centro de la ciudad.

Se prevé que cruce la avenida Huayacán, para que corra por una vialidad y atraviese toda la Chac Mool, y en un punto se integre a la 20 de noviembre y de ahí llegue hasta Puerto Juárez.

"Dependiendo de la capacidad de pasajeros es que

vamos a determinar si es un tren ligero eléctrico o un VRT (metrobús), que realizará la conexión", dijo el titular de la Agepro.

La inversión sería a través de una asociación público-privada, liderada por el estado, y se buscará la participación del Ayuntamiento de Benito Juárez para detonar un plan de movilidad. El proyecto está alineado al Tren Maya, por ello es que se construirá a la par y abarcará un total de 30 kilómetros, cuyos estudios y trazo, así como el proyecto final, están en proceso.

Info. Pág. 8

2, NIVEL EN el que se mantiene la alerta desde enero pasado.

Paola Chiomante



EL Caribe mexicano es seguro para los viajeros.

Q. Roo, fuera de la alerta de EU

Claudia Olavarría

El Departamento de Estado del gobierno de Estados Unidos actualizó la alerta de viajes para México, en la que no existen restricciones para quienes pretenden viajar al Caribe Mexicano, una noticia que se recibió con agrado en la entidad.

El portal travel.state.gov que es consultado por los estadounidenses antes de salir de viaje, señala que no hay restricciones para viajar a Quintana Roo que incluye las áreas turísticas de Cancún, Cozumel, Playa del Carmen, Tulum y Puerto Morelos, entre otras.

Al respecto, el Consejo de Promoción Turística de Quintana Roo (CPTQ) y la Secretaría Estatal de Turismo (Sedetur) coincidieron en que la clasificación es Nivel II desde enero pasado, la cual significa que los viajeros tengan una mayor precaución debido a la delincuencia.

Info. Pág. 3

Vea en interiores el suplemento del **Buen Fin**



CANCÚN Semarnat expone ante el Senado acciones ambientales

Pág. 4

PAÍS Y MUNDO



Tumba Corte Ley de Seguridad Interior

Con nueve votos a favor y uno en contra, declara su inconstitucionalidad

Pág. 1

Detectan permisos falsos en comercios

DURANTE una revisión en Paseos del Mar, Fiscalización encontró anomalías

Claudia Olavarría

Personal de la Dirección de Fiscalización detectó documentos falsos relacionados con anuencias de protección civil, en comercios del fraccionamiento Paseos del Mar, durante una revisión realizada en la zona.

El documento tiene logotipos de la pasada administración, fecha de enero pasado y es supuestamente una anuencia, para la operación de un puesto de antojitos; el papel

Fergio Orta



FISCALIZACIÓN no otorga anuencias a comercios informales.

tiene una firma sin nombre ni sellos.

"El martes por la tarde fue el inspector del turno matutino y encontramos un escrito expedido por alguien que no es de esta nueva administra-

ción, aunado a que no damos anuencia para ningún comercio informal", señaló Armando Alberto Covarrubias Cortés, director de Fiscalización.

Info. Pág. 4

Tipo de cambio

COMPRA	VENTA
19.15	DÓLAR 20.66
23.00	EURO 23.02

Ocupación

80%

EDITORIAL

Joaquín López Dóriga, Ramón Pérez, Héctor Aguilar Camín, Daniel Uicab Alonso

Pág. 2

novedadesqroo

